

**JAHRESZIEL: BARMHERZIGKEIT LEBEN UND ERLEBEN - ACHTSAM UND OFFEN ZUM NEUEN WIR**  
**Barmherzigkeit schafft Gemeinschaft**

Bis Dezember 2018 sollen möglichst viele Menschen des Pfarrverbandes Völkermarkt / Trixnertal

- die Barmherzigkeit Gottes durch unser gelebtes Miteinander spüren und erfahren.
- erkennen, dass durch die Barmherzigkeit unserem Nächsten gegenüber sich unsere Welt zum Besseren hin verändert.
- erleben: In unseren Pfarren und im Pfarrverband ist eine neue Kultur des Miteinanders gewachsen.



**Überlegungen für den Monat JÄNNER:  
 Solidarität – Ökumene - Zeugnis**

**Die Menschen sollen verstehen, dass es Gottes Wille ist, durch Christus der ganzen Menschheit Heil zu bringen und dass die Kirche Werkzeug dieses Planes ist.**

**WARUM?**

IST- ZUSTAND	IDEAL	WEG/SCHRITT
Die Menschen in den Armutsregionen unserer Welt brauchen Hilfe zur Selbsthilfe. war	In Treue zum Evangelium ist die Kirche an der Seite der Armen. (Bekämpfung der Armut, die Ermächtigung der Armen und die Überwindung ungerechter Strukturen...)	Sternsingeraktion
Wir sehen sehr oft nur unsere Gemeinschaft, der Blick auf den gemeinsamen Auftrag der Kirchen fehlt.	<b>Einheit der Christen</b> <i>"Bleibt in mir, dann bleibe ich in euch. Wie die Rebe aus sich keine Frucht bringen kann, sondern nur, wenn sie am Weinstock bleibt, so könnt auch ihr keine Frucht bringen, wenn ihr nicht in mir bleibt" (Joh 15,4).</i>	Die Gebetswoche für die Einheit der Christen vom 18. bis 25. Januar als kleiner Schritt auf dem Weg zur Einheit.  • Ökumenischer Gottesdienst (eventuell in der Christuskirche) • Gebet nach d. Gottesdiensten
„Taufscheinchristen“ (Gleichgültigkeit)	Wir bezeugen unseren Glauben	Botentreffen – Boten als Verkünder des Evangeliums.